



---

## Medienmitteilung Communiqué de presse

**telefax • telefax • telefax**

Bern, 17. September 2013

Die regionale Staatsanwaltschaft Bern-Mittelland teilt mit

Konolfingen

### **Anklage wegen versuchten Mordes erhoben**

**Die Staatsanwaltschaft hat beim Regionalgericht Bern-Mittelland gegen einen 27-jährigen Mann Anklage wegen versuchten Mordes, eventuell versuchter vorsätzlicher Tötung und Diebstahls erhoben. Ihm wird vorgeworfen, Mitte Juli 2012 auf einen Geschäftspartner geschossen zu haben. Er ist geständig.**

Im Zusammenhang mit der Schussabgabe beim Bahnhof in Konolfingen von Mitte Juli 2012 hat die Staatsanwaltschaft Bern-Mittelland Ende August 2013 Anklage gegen den heute 27-jährigen Täter erhoben. Er wird sich wegen versuchten Mordes, eventuell versuchter vorsätzlicher Tötung und Diebstahls vor dem Regionalgericht Bern-Mittelland (in Fünferbesetzung) verantworten müssen.

Dem Beschuldigten wird vorgeworfen, am Mittwoch, 18. Juli 2012, einen Bekannten unter falschen Vorwänden und Versprechen an sein Domizil in Konolfingen gelockt und nach dessen Flucht später am Bahnhof mit einer Faustfeuerwaffe auf ihn geschossen zu haben. Das Motiv dürfte im Zusammenhang mit finanziellen Problemen stehen.

Der Beschuldigte ist geständig, auf den Bekannten geschossen zu haben. Das Opfer wurde bei der Auseinandersetzung erheblich verletzt. Er wird zeitlebens auf den Rollstuhl angewiesen sein.

**Notiz an die Redaktionen:** Für Rückfragen steht Christof Scheurer, Informationsbeauftragter der Staatsanwaltschaft, bis 11.00 Uhr unter der Nummer 031 380 87 14 zur Verfügung.